



14. Turnier am 22. Juni 2012

Besonders gefreut haben wir uns, dass wir zu Beginn des heurigen Turniers zwei Ehrengäste begrüßen durften. Der Präsident des Wiener Schachverbandes, Herr Gemeinderat Christian HURSKY ist unseren Kindern ja von den Vorjahren bereits gut bekannt, heuer hat er uns auch den Herrn Stadtrat Christian OXONITSCH zum Turnier mitgebracht. So konnten wir uns für den Wanderpokal, den der Herr Stadtrat unserem Verein bereits im Jahr 2010 gespendet hat, persönlich bedanken.

Die Kinder des Hortes 20., Leipzigerstraße 33a - unsere Vorjahressieger - brachten den Wanderpokal schweren Herzens auf die Bühne – welcher Hort wird ihn denn heute bis zum nächsten Turnier mitnehmen dürfen?

Unsere Trainer sind wieder in den T-Shirts mit unserem Logo gekommen und waren für „ihre“ Kinder und auch für die Organisation des Turniers eine sehr wertvolle Unterstützung. Heuer mussten wir ohne unsere beiden bewährten SCHIRIs Andrea und Peter Stadler auskommen. Unser Turnierleiter und geschäftsführender Präsident des Vereins „Schach im Hort“ Manfred PRAGER managte das Turnier gemeinsam mit seinem Sohn Michael und den beiden Ersatz - SCHIRIs Peter und Stefan wirklich ganz professionell!!!

Das Turnier verlief wieder sehr harmonisch und freundschaftlich. Händereichen zu Beginn des Spieles ist nicht nur eine Geste sondern ein Symbol für das Schachspiel und unser Turnier. Die pädagogische Leiterin der MA 10 Fr. Dr.ⁱⁿ Eva REZNICEK bestaunte die Schachkenntnisse der Hortkinder und der Bezirksvorsteher von Wieden, Herr Leo PLASCH besuchte die Kinder „seines Hortes“ aus der Waaggasse. Für alle Horte gab es für die Teilnahme am heurigen Turnier eine Erinnerungsmedaille samt Urkunde. Dank der guten Konzentration der Kinder, die ja über das Schachspielen erworben wird, konnten wieder alle sieben Runden ausgespielt werden.

Anschließend wurden die und der jüngste Teilnehmer dieses Turniers prämiert.

Die Zeit, die wir brauchen, um die Urkunden den Ergebnissen zuordnen zu können, wurde „versüßt“ und Manner - Schnitten an die Horte verlost. Herwig PIRKER - Stellvertreter des Brigittenauer Bezirksvorstehers - spielte dabei das „Glückskind“.

Dann ging es zur Preisverteilung, ebenfalls mit der Unterstützung von Herwig Pirker. Den Einzelbewerb konnte heuer ganz eindeutig Noah FROSCHAUER aus dem Hort, 8., Josefstädterstraße für sich entscheiden - vor Marc MORGUNOV, ebenfalls aus dem 8. Bezirk – Zeltgasse. Den dritten Platz erspielte sich Sophie KONECNY aus dem Hort, St. Elisabeth; sie hatte den Einzelbewerb im Vorjahr gewonnen!

Der Teambewerb stand ebenfalls ganz im Zeichen der Josefstadt. Die Kinder aus der Josefstädterstraße gewannen vor der Zeltgasse und dem Brigittenauer Hort Treustraße.

Der Wanderpokal geht also wieder einmal für ein Jahr in die Josefstädterstraße. Dieser Hort hat unser Turnier bereits in den Jahren 2005, 2007 und 2009 gewonnen und daher ist unser erster Wanderpokal schon im Besitz dieses Hortes.

Im Jahr 2013 werden wir unser 15. Turnier veranstalten. Wir freuen uns alle schon jetzt darauf und werden bestimmt einen passenden Rahmen dafür finden!

(Heidi Schwab)